

## **Auszug aus dem substanziellen Protokoll 78. Ratssitzung vom 24. August 2011**

### **1664. 2009/483**

**Postulat von Jacqueline Badran (SP) und Fiammetta Jahreiss-Montagnani (SP)  
vom 28.10.2009:**

**Mehrfamilienhäuser in der Enge, Verkauf an gemeinnützige Wohnbauträgerin statt  
Abriss**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Finanzdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

***Jacqueline Badran (SP)** begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 5002/2009) und zieht es zurück. Es handelt sich hier um ein Postulat zu dem leider verlorenen Kampf um die Siedlung Escherpark in der Enge – wir ziehen das Postulat deshalb zurück. Die Siedlung wird abgerissen und die dort wohnhaften Personen mussten fast alle gegen ihren Willen in ein Gebiet ausserhalb der Stadt ziehen. Ich erwarte vom Stadtrat in solchen Fällen künftig ein beherzteres Vorgehen.*

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat